

Daily News

Viertelfinale der Doppel

Der gestrige Turniertag stand ganz im Zeichen sportlicher Höchstleistungen: Bei Kaiserwetter verwandelte sich die Anlage in einen Hexenkessel der Emotionen, als sich ein hochkarätiges Match an das nächste reihte. Besonders in der Doppel-Konkurrenz schenken sich die Teams nichts; mit dem Abschluss der Viertelfinals ist das Feld nun bereitet für die mit Spannung erwarteten Halbfinal-Duelle am morgigen Tag.



Abseits des Courts fand das sportliche Feuerwerk am Abend seine Fortsetzung in geselliger Runde. Die traditionelle Players Party bot den perfekten Rahmen, um die Intensität der Spiele hinter sich zu lassen. Bei kulinarischen Highlights vom Grill und atmosphärischen Beats feierten Profis und Gäste gemeinsam den Spirit dieses außergewöhnlichen Turniers bis tief in die Nacht.



Tuesday 16.07.2026

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!

Daily News

Doubles Quarter-Finals

Yesterday's tournament day was defined by peak athletic performances: Under glorious sunny skies, the venue transformed into a cauldron of emotions as one high-caliber match followed another. The teams pushed each other to the limit, particularly in the doubles competition; with the conclusion of the quarter-finals, the stage is now set for tomorrow's highly anticipated semi-final duels.



Away from the court, the sporting pyrotechnics continued in a social setting during the evening. The traditional Players Party provided the perfect atmosphere to unwind from the intensity of the games. With culinary highlights from the grill and atmospheric beats, professionals and guests alike celebrated the spirit of this extraordinary tournament long into the night.



Tuesday 16.07.2026

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!